



## Euro oscila cerca de mínimos 2 semanas; ojos puestos en España

jueves 27 de septiembre de 2012 09:44 CDT

Por Julie Haviv

NUEVA YORK, 27 sep (Reuters) - El euro operaba con pocos cambios frente al dólar el jueves tras caer a mínimos en dos semanas la sesión anterior, mientras los inversores esperaban con cautela el proyecto de presupuesto de España, que podría montar el escenario para que el país solicite un rescate internacional.

La incertidumbre respecto a cuándo y si España solicitará un programa de rescate ha pesado sobre el euro en las últimas ruedas, con la divisa única bajo presión y los rendimientos de los bonos españoles a 10 años oscilando en torno al 6,0 por ciento.

Se espera que España presente su plan de presupuesto 2013 más tarde el jueves. Un presupuesto creíble y amplias reformas estructurales podrían construir los cimientos para cumplir las condiciones para recibir un paquete de ayuda que permitiría la intervención del Banco Central Europeo en el mercado de bonos, afirman analistas.

El euro caía un 0,1 por ciento frente al dólar, a 1,2864 dólares, tras la divulgación de un dato que mostró que las ventas pendientes de casas en Estados Unidos cayeron un 2,6 por ciento en agosto.

La mayoría de los estrategas dijeron que el euro probablemente se apreciará si y cuando España solicite un rescate para dar pie a la compra de bonos por parte del BCE, aunque las ganancias podrían ser contenidas por las preocupaciones sobre Grecia.

Manifestantes se enfrentaron a la policía en Atenas y Madrid esta semana en protesta por nuevas medidas de austeridad.

Los prestamistas internacionales de Grecia no llegan a un acuerdo respecto a cómo responder a su crisis de deuda, amenazando con más problemas para el euro en las próximas semanas.

Esta semana también se espera una revisión de la calificación española por parte de la agencia Moody's. Una rebaja de la calificación podría colocar al país por debajo del grado de inversión y presionar aún más a sus autoridades.

El dólar extendió sus pérdidas frente al yen japonés tras la divulgación del dato de ventas pendientes de casas. Más temprano, una serie de datos económicos de Estados Unidos habían influido en la cotización de la moneda.

La moneda estadounidense se depreciaba un 0,1 por ciento frente al yen, a 77,68 yenes. (Reporte adicional de Nia Williams en Londres. Editado en español por Patricio Abusleme)